



Les classes de 6ème aux Vacances de Monsieur Haydn

publié le 22/09/2020

En cet après-midi du vendredi 18 septembre, les élèves de 6ème ont eu la chance de se rendre dans la salle de spectacle du Casino de La Roche-Posay pour assister à une répétition du Festival Les Vacances de Monsieur Haydn.

Au programme : un Quintette pour deux violons, alto, violoncelle et piano d'un compositeur anglais Edward Elgar. Merci aux élèves pour leur écoute et leur attention dans ce moment de découverte du monde de la musique classique pour certains.

Ainsi qu'un grand merci à Jérôme Pernoo, à toute l'équipe organisatrice du festival et au Casino de nous avoir accueillis !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.